

CLUBES

Alierta encabeza una nueva inyección de 1,8 millones de euros en el Real Zaragoza

La Fundación Zaragoza 2032, donde asumirá mayor protagonismo César Alierta, capitalizará préstamos para rebajar el pasivo y mejorar la posición de balance del club de fútbol.

Palco23

14 jun 2019 - 15:00



El Real Zaragoza recibe un nuevo espaldarazo de su máximo accionista. La Fundación Zaragoza 2032, que reúne a importantes empresarios locales, convocará próximamente una junta de accionistas para aprobar una ampliación de capital por 1,8 millones de euros. Las aportaciones serán mediante la capitalización de préstamos existentes, con el objetivo de mejorar la posición de balance y dejar claro que el apoyo al equipo de fútbol se mantiene.

Fuentes consultadas por *Palco23* indican que esta inyección adicional no tendrá impacto en el límite de gasto en plantilla deportiva, que se mantendrá en torno al 40% de todos los ingresos. En 2018-2019, LaLiga concedió un tope de 6,71 millones de euros al conjunto maño para el pago de nóminas de futbolistas y asumir amortizaciones asociadas al fichaje de jugadores.

Sí supondrán cambios en el consejo de administración, pues el club ha anunciado que se dará entrada a Luis Blasco, un hombre de confianza del expresidente de Telefónica César Alierta.

Este último es uno de los prohombres que lideró el rescate del conjunto aragonés y que ahora podría asumir mayor protagonismo. En su etapa en el grupo de telecomunicaciones, Blasco fue el responsable de la filial de Argentina y también de su división de contenidos.

Pocas veces se ha puesto en duda el compromiso del máximo accionista, que controla el 95% del capital y durante 2017-2018 elevó su exposición al equipo de fútbol, de 14 millones a 19 millones de euros en préstamos participativos. Fue una aportación de liquidez necesaria para que CaixaBank aceptara refinanciar ocho millones de euros a largo plazo.

La entidad cerró 2017-2018 con una cifra de negocio de 15,48 millones de euros, apenas un 1% más que el año anterior, y la previsión es que en 2018-2019 mejore otro 3% y ya roce los 16 millones de euros. Por el contrario, las nóminas se habrán recortado un 10% en dos años, situándose en torno a 5,8 millones el último año y en el actual.

La razón es sencilla: la dirección necesita generar beneficios y caja para poder cumplir con los vencimientos de deuda. En los dos últimos ejercicios auditados ha logrado un resultado neto superior a 1,1 millones, y la previsión es que en 2018-2019 se triplique y alcance los 3,6 millones de euros.

Sólo cumplir los compromisos alcanzados en 2017 con la Agencia Tributaria exige 1,2 millones anuales durante esta campaña y la siguiente, a lo que hay que sumar el comienzo de la devolución de los compromisos asociados al concurso de acreedores, con una cuota anual de 1,36 millones.